

Florence ROUSSEAU doit l'essentiel de sa formation à ses professeurs : Jean BOYER, Liesbeth SCHLUMBERGER, Louis THIRY. Originaire de Cherbourg, elle commence par des études musicales à la Faculté et au Conservatoire de Rouen (médaille d'or, à l'unanimité, puis premier prix de perfectionnement) et poursuit au Conservatoire National Supérieur de Musique de Lyon (1998, diplôme national d'Étude supérieures musicales, avec la mention « très bien »).

Elle complète sa formation dans le domaine de la musique ancienne en étudiant clavecin, basse continue et musique de chambre auprès de Bibiane LAPOINTE, Thierry MAEDER au Conservatoire de Caen (fin d'étude : médaille d'or de clavecin). Elle a pu bénéficier de l'enseignement d'Odile BAILLEUX, Jan-Willem JANSEN, Mickaël RADULESCU et Aline ZYLBERAJCH, via plusieurs stages et académies.

Titulaire du Certificat d'aptitude à l'enseignement de l'**orgue**, elle a enseigné successivement aux conservatoires de Brest et de Dieppe. Dans un esprit de recherche et de partage, elle poursuit ses activités pédagogiques en intervenant régulièrement lors de stages et se produit régulièrement en concert, en soliste et en musique de chambre, au sein d'ensembles vocaux et instrumentaux.

Organiste en la cathédrale de Rennes, elle est actuellement accueillie en résidence à l'Académie BACH d'Arques la Bataille (76) en tant qu'artiste associée. En 2010, dans le cadre de cette collaboration, elle a proposé, avec Loïc GEORGEAULT, un voyage culturel en Allemagne, sur la route des orgues de Gottfried SILBERMANN, qui s'est conclu par un enregistrement d'œuvres de J.S. BACH sur l'orgue SILBERMANN de Glauchau (parution prochaine aux éditions J.P. COMBET). Florence Rousseau se produit régulièrement en concert, en France et à l'étranger. Un nouveau projet est en préparation, autour des orgues d'Arp SCHNITGER, en Allemagne du Nord.

PROCHAIN CONCERT : Dimanche 11 septembre avec Bruno FORST, organiste et organisateur du festival d'orgue de Compostelle.

Nous remercions la Paroisse de Foix pour son accueil et, pour leur soutien :



Les Amis des Orgues de Saint-Volusien

Saison musicale 2011



Dimanche 7 août 2011



Florence ROUSSEAU

Orgue